



# 喜小だより



令和7年10月22日発行 発行者 大登英樹

## 楽しかった運動会

雨天のため1日延期とはなりましたが、10月12日（日）に多数のご来賓、地域の皆様、保護者の皆様にお越しいただき、喜連川小学校運動会を開催することができました。今年の運動会のスローガンは「1年に一度の大舞台 一致団結 栄光つかめ」でした。このスローガンのとおり、子どもたちは自分の競技・演技だけでなく、友達の応援にも一致団結して取り組みました。特に、小学校最後の運動会となる6年生は、競技だけではなく運動会の進行や係の仕事にも全力で取り組み、すばらしい運動会にしてくれました。この姿は、5年生をはじめ下級生への手本となり、また、来年へ引き継がれていくことと思います。地域の皆様、保護者の皆様には、練習から運動会当日、片付けまで、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。



【1、2年 ころがし戦隊ゴロレンジャー】



【3、4年 引いて！ ねらって！】



【5、6年 お丸山城の決戦】



【喜小っこ選抜リレー ~風の申し子~】



【1、2年 ハロ】



【3、4年 ソーラン節】



【6年 集団行動フラッグ】



【5、6年 ライラック】



【6年 ファイナルラン】

## 市制20周年記念給食

9月30日の給食は、さくら市制20周年を記念した特別献立でした。さくら市は、2005年3月28日に旧氏家町と喜連川町が合併して誕生しました。今年は20年の節目にあたるため、市でも様々な記念事業が行われています。この日の給食では、さくら市の20歳の誕生日をお祝いするため、市内で作られた米（コシヒカリ）、もち麦、牛肉、もやし、アスパラガス、トマト、きゅうりなどの食材がいつも以上にたくさん使われていました。この日は、中村さくら市長、橋本教育長をはじめ4名の方が来校され、子どもたちと一緒に20周年の特別献立を試食されました。中村市長さんからは、「今日のメニューは、いつもよりたくさんのさくら市産の食材、栃木産の食材を使って、給食センターの方々がおいしく作ってくれました。今日はみんなと一緒に味わうのを楽しみにしています」とのお話をいただきました。



### 第1学期終業式

10月10日（金）に1学期の終業式を行いました。1年生は101日、2～6年生は103日、勉強、運動などにがんばって取り組んだ1学期でした。終業式では3名の代表児童が、1学期にがんばったことや2学期にがんばりたいことなどについて発表してくれました。一生懸命勉強してきたことや友達と仲良く生活したこと、自分の役目に責任をもって取り組んだことなど、どれも素晴らしい発表でした。



### 第2学期始業式

10月17日（金）、2学期の始業式を行いました。校長からは、失敗を恐れずチャレンジする2学期にしてほしいこと、一人一人がきらきら輝くもの（自分のよさ、友達のよさ）を見つけてほしいことについて話しました。



喜連川小学校ホームページQRコード